



Para Cuba, una mirada y un amor sin filtros (+Audio)



En la sede de la Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo en la mañana de este jueves un cordial intercambio con líderes de diversas denominaciones religiosas, cristianas, de Estados Unidos.

Alina Perera / Yaima Puig, 21 de Septiembre de 2023

NUEVA YORK.-Cuba mirada sin filtros, sin distorsiones mediáticas, contada en la voz de su Presidente Díaz-Canel Bermúdez fue una de las oportunidades que han agradecido quienes, en la mañana de este jueves, tomaron parte en la cordial reunión que el Jefe de Estado sostuvo aquí con líderes de diversas denominaciones religiosas, cristianas, de Estados Unidos.

En la sede de la Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, agradeció a sus interlocutores por sus muestras de solidaridad, y destacó las iniciativas desarrolladas por múltiples organizaciones religiosas a favor de una relación respetuosa y constructiva entre Cuba y Estados Unidos, y en contra del bloqueo imperial.

Desde su cuenta en la red social X (que hemos conocido como Twitter), el dignatario expresó: "Intercambié esta mañana con líderes de diversas denominaciones religiosas de EEUU. Agradecemos en nombre de nuestro pueblo las múltiples muestras de solidaridad, las iniciativas a favor del cambio de política hacia Cuba, y el llamado al gobierno de EEUU a poner fin al bloqueo".

En marzo del presente año una veintena de organizaciones religiosas, estadounidenses, instaron al presidente Biden a eliminar a Cuba de la Lista de Estados Patrocinadores del Terrorismo, y a levantar las restricciones que afectan la labor humanitaria que desarrolla la Iglesia en favor de ambos pueblos.

El diálogo de este jueves -marcado por el respeto y el espíritu de la fraternidad-, forma parte de la agenda a la cual el mandatario ha dado cumplimiento en el contexto del 78 período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, a la cual Cuba asiste en calidad de presidente pro-témpore del Grupo de los 77 y China.

SUBTITULAR: Voces de la buena voluntad

Ya había tenido lugar el intercambio entre Díaz-Canel Bermúdez y los líderes religiosos, cuando el equipo de prensa de la Presidencia de la República de Cuba conversó con algunos de quienes vivieron el provechoso encuentro.

Cuando Vashti Murphy McKenzie -Secretaria General del Consejo Nacional de Iglesias de Cristo en Estados Unidos- fue entrevistada el tema fue acerca de los vínculos entre Cuba y Estados Unidos, y entre las iglesias de ambas naciones, su respuesta no se hizo esperar:

"Nuestro objetivo principal, dijo, es que nuestras iglesias puedan tener una conexión, un vínculo, y puedan relacionarse entre sí. Nosotros, en el Consejo Internacional de Iglesias, tenemos iglesias en Cuba, y lo que queremos principalmente es poder ayudarlas, permitir que se desarrolle al máximo".

En lo concerniente a las relaciones entre los pueblos de Cuba y Estados Unidos, la líder religiosa expresó que ambos países deberían ser mejores vecinos, "y así podernos ayudar, y mejorar la situación económica y el desarrollo de toda la región".

-¿Qué opinión le merece la presencia del presidente cubano, que vino a Naciones Unidas y que ha sostenido este intercambio con ustedes?, quisimos saber los reporteros. Y la Secretaria General del Consejo Nacional de Iglesias de Cristo en Estados Unidos fue explícita:

"Aprecio mucho que el Presidente se haya tomado el tiempo de reunirse con nosotros para brindarnos realmente una explicación de lo que sucede en Cuba, no a través de otros medios, y sin filtros, para poder comprender mejor la situación actual del país.

"Aprecio mucho también cómo nos habló de los planes que tiene Cuba dentro del Grupo de los 77, para mitigar la crisis climática, y sobre cómo muchos de los países del Sur y del Grupo de los 77 se han puesto de acuerdo para enfrentar esta crisis".

-El mundo necesita la paz...

-Sí, el mundo necesita paz hoy. No la semana que viene ni el mes que viene, y debemos encontrar la manera de reunirnos para debatir sobre cómo podemos, cuáles son las mejores maneras para unirnos y enfrentar los problemas que tenemos actualmente, y así conseguir esa paz.

Cuando Ryan D. Smith, Representante ante Naciones Unidas del Consejo Mundial de Iglesias, fue abordado por los periodistas -quienes quisieron conocer su opinión sobre el encuentro de este jueves-, afirmó que "la comunidad de la fe siente mucho aprecio por el Presidente de Cuba".

Resaltó que, cuando Cuba "se reúne con nosotros, es uno de los pocos países dentro de las actividades de las Naciones Unidas, que ha accedido a reunirse con la Comunidad de Iglesias, y que siempre nos ha profesado mucho amor y mucho respeto".

Sobre la paz que tanto necesita el mundo, y en particular sobre las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, Ryan D. Smith dijo: "El Consejo Mundial de Iglesias, en nuestra última asamblea, hicimos un llamado para lograr la paz; y sobre todo buscando reconciliación que es lo que más se necesita en el mundo, especialmente entre Cuba y Estados Unidos".

Vilmari Sintrol Olivieri, enlace regional para el Caribe, de la Iglesia Presbiteriana de los Estados Unidos, también compartió sus impresiones con la prensa: "Ha sido, destacó, un placer estar aquí en representación de nuestra Iglesia Presbiteriana en los Estados Unidos, escuchar las palabras del Presidente, las ponencias, y toda la información que hemos recibido".

El líder religioso comentó que fueron acogidos, en la mañana de este jueves, con mucho cariño: "Agradecemos la oportunidad de estar aquí; de escuchar, de primera mano, la información que nos ha provisto el señor Presidente".

Por su parte el Reverendo José Manuel Capella Prats -quien es uno de los dos enlaces regionales para el Caribe, de la Iglesia Presbiteriana de los Estados Unidos- comentó que "ha sido muy grato poder tener esta oportunidad de escuchar de primera mano, de la voz del Señor Presidente", temas de interés, y

"poder recibir información, poder afirmar lazos de solidaridad con el pueblo cubano y con la Iglesia Presbiteriana Reformada de Cuba, que es con quienes hemos tenido a través de años una relación muy fuerte, que esperamos seguir cultivando".

Como humanidad, enfatizó el Reverendo, hay que hacer todo lo que esté en nuestras manos "para afirmar la fraternidad, la coexistencia pacífica, el diálogo respetuoso, y buscar juntos soluciones a problemas que todos tenemos".

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución